



桐田の里

八王子市立桐田中学校

令和6年12月17日

学校だより No.9

〔教育目標〕○進んで学習する人になろう ○仕事に精を出す人になろう ○心身ともに健康で思いやりのある人になろう

全校朝礼講話

～NORAD Tracks Santa～

校長 関山 一樹

突然ですが、みなさんはサンタさんを信じますか？今日はクリスマスに因んだエピソードを紹介します。

1955年、アメリカにある大手小売企業「シアーズ・ローバック社」は、子ども向けに「サンタへの直通電話番号」を開設しました。ところが、シアーズ・ローバック社は、リーフレットに誤って、アメリカ軍とカナダ軍が共同運営する「北アメリカ航空宇宙防衛司令部」の、ハリー・シャウプ大佐への直通番号を「サンタへの直通電話番号」として記載してしまいました。なんと、その電話番号は、当時、ミサイル攻撃などがあった場合のみに鳴る、極秘ホットラインでした。記載された電話番号が鳴れば、アメリカだけでなく、世界が非常に緊迫した状態になるのは言うまでもありません。

極秘ホットラインの連絡先とは知らずに、リーフレットを見たひとりの少女は「サンタと電話ができる」と大喜びです。早速サンタクロースへ電話をかけました。しかし、電話に出た人物はサンタクロースとはほど遠い、非常に緊迫した大佐の声で、少女は恐怖から泣き出してしまいました。

「なんでサンタさんじゃないの」と少女に言われて、瞬時に事態を把握できなかったシャウプ大佐でしたが、少女が泣きだしたことをきっかけに電話が混線したと考え、機転を利かせてサンタのふりをしました。その後もサンタへの電話は鳴りやまず、シャウプ大佐は部下たちにも、サンタのふりをするよう命じて対応したそうです。

シャウプ大佐は少女の間違い電話をきっかけに、サンタが南に向かった形跡がないか部下にレーダーで確認させたといいます。そして、子どもたちからかかってきた電話に対し、サンタやトナカイがどこにいるかレーダーで追跡していると答えたという話もありました。

それからは、世界中から「サンタさんですか」と子どもたちから電話がかかってくるようになりました。そこで、シャウプ大佐



は家族や友人、ボランティアを集い、世界中の子どもたちの夢を壊さないよう、電話に対応したそうです。

これが伝統となって「NORAD Tracks Santa」というサイトが始まりました。NORADのサイトを見ると、何十、何百億個のプレゼントがどのように配られているか、また、サンタクロースが世界中をどのように移動しているか、そして、次にどの国に、どの町に向かうのかを知ることができます。

子どもの夢とは、とても大きく、そして、深く、時には大人の想像を絶するものではありませんが、このエピソードに登場した素敵な大人たちの心温まる気遣いで、夢を壊さず叶えてあげることができました。皆さんも、周囲への気遣いや思いやりを大切にして、温かいクリスマスをお過ごしください。

3学年面接練習 感銘を受けた回答集

現在、3学年を対象に、校長と副校長で面接練習を実施しています。質問に対して素晴らしい回答がたくさんありました。流石です。一部、紹介します。

校長より

Q 将来の夢は？

A まだ、決まっていないが、出会いと体験を大切に、自身を向上させて決めていく

Q あなたの大切にしている言葉？

A 友情 情熱 努力 絆 ありがとう…

Q あなたの誇りは？

A 梶田中学校の生徒であること

Q どんな18歳になりたい？

A 夢に向かって猛進している18歳

Q 在籍している中学校は、どんな学校？

A あいさつと笑顔で溢れる学校

Q 勉強は何のためにする？

A 自分の可能性を広げるため

Q 中学校で成長したこと？

A 仲間への気遣いや思いやり

副校長より

Q 将来の夢は？

A 音楽関係の仕事につきたい

自分自身、今までの人生で音楽に親しみ、
気持ちが和み、心救われた

自分もそのような音楽を届けていきたい

Q なぜ医療系に進みたい？

A 家族の病を治したいから

難病だが、治せるように尽くしていきたい

Q あなたが考えるリーダーシップとは？

A 集団の中でなくてはならない存在

部活動で友達の課題が解決するまで練習に
付き合い喜びあった中で信頼された

人を大切にするかわりをした

Q 高校でがんばりたいことは？

A 将来、社会や人の役に立てる
人になりたい

そのために、勉強はもちろん
部活動や行事を通して、友達
と切磋琢磨し、成長したい

